

SAINTE-GENEVIÈVE

«Plein succès» de l'opération «Nettoyons la nature»

Une trentaine de volontaires mobilisés pour le nettoyage de la commune



Les bénévoles satisfaits de leur collecte après une matinée passée à arpenter les rues de la commune.

Gants en plastique et sacs poubelles étaient de rigueur. Samedi 26 septembre, une trentaine de volontaires ont participé à l'opération «Nettoyons la nature» organisée par la commune de Sainte-Geneviève en partenariat avec les magasins Leclerc. «Pour une première depuis

plusieurs années - 2006 pour être exact -, c'est une pleine réussite, se félicite Pierre Hautot, conseiller municipal à l'origine de la manifestation. Lorsque j'ai vu l'annonce de Leclerc, j'ai immédiatement été séduit et soutenu par le conseil municipal, et même par l'opposition puisque

Gérard Chatin a tenu à être présent parmi les bénévoles. Il était même je crois l'un des plus motivés...».

Tout au long de la matinée, la trentaine de volontaires a arpenté les rues de la commune et des hameaux, ramassant tous les détritiques se trouvant sur leur passage. «Aucun

recoin n'a été oublié», insiste Pierre Hautot.

«Nous avons trouvé beaucoup de mouchoirs en papier et de jeux à gratter, ainsi que des canettes», précise un participant avant de s'avouer «surpris de la propreté de la ville». «La benne du camion était bien remplie à midi,



Sensibilisé dès le plus âge...

mais le secteur couvert est important et je trouve que dans l'ensemble, la commune n'a pas à rougir de son entretien», commente-t-il.

De quoi réjouir les organisateurs. «L'objectif est de nettoyer la commune mais aussi et surtout de sensibiliser le public. Le but final, c'est

qu'elle n'ait plus lieu», commente Pierre Hautot.

En attendant, «si les débuts de cette opération ont peut-être été un peu timides, nous ferons mieux l'année prochaine, promet l'élu. J'ai déjà plein d'idées...».